

Neue Urteile über „Jugend am Start“

Schrobsdorff'sche Hofb., Düsseldorf

Ich werde mich weiter für das erfrischend geschriebene Buch einsetzen und hoffe, Ihnen noch weitere Bestellungen überschreiben zu können.

Wolff & Bohorst Nachf., Hannover

Ich habe das Buch mit Vergnügen gelesen. Personen und Handlung gleiten nicht ins Belanglose, wie das nur zu oft bei heiteren Romanen zu beobachten ist. Wir wünschen Ihnen weiter guten Erfolg!

Rud. Schürch, Buchh., Zürich

Durch ständige Auslage im Schaufenster und persönliche Empfehlung verkauft sich das ausgezeichnete und unterhaltende Buch glänzend!

Heerdegen-Barbeck, Bh., Nürnberg

Glückskinder treten uns in diesem neuzeitlichen Roman entgegen und warmes Leben und Erleben gestaltet das Ganze zu einer äußerst reizvollen Unterhaltung. Kein Sortimenter sollte an Kronberg vorübergehen!

Korn & Berg, Buchh., Nürnberg

„Jugend am Start“ habe ich mit großem Genuß gelesen. Es ist ein Buch, das man gerne empfiehlt und gerne verkauft, da man dem Käufer damit einige genussreiche, fröhliche Stunden bereitet. Der gesunde Optimismus, der in ihm steckt, tut ordentlich wohl nach der Lektüre so vieler gequälter und verkünstelter Romane. Wir werden uns auch weiterhin für Kronberg einsetzen!

C. A. Reikel, Buchh., Kopenhagen

Wir finden das Buch außerordentlich frisch und froh, recht was der Umschlag verspricht: Leben, Liebe, Lachen!

Albert Geis, Hofb., Koblenz

Der Roman ist spannend, interessant und humorvoll von der ersten bis zur letzten Seite. Wir wünschen, daß Kronberg einen weiteren großen Erfolg erzielt!

Rudolf Helm, Buchh., Gaez

Ich setze mich gern für das herrliche Buch ein. „Jugend am Start“ ist mir einer der schönsten heiteren Romane.

J. Lint's Buchh., Karlsruhe i. B.

Bei dem großen Mangel an wirklich gut unterhaltenden Büchern war mir und gewiß allen Buchhändlern Ihr Kronberg-Roman sehr willkommen.

Wilh. Hofmann, Bh., Ludwigschafen

Bringen Sie noch so ein Buch! Ich habe Kronberg gut verkauft. Warum das Buch gefällt: es müssen nicht immer gute Bücher langweilig und unterhaltfame Schmarren sein.

G. Schneider, Buchh., Thun

Der Kronberg-Roman verkauft sich wirklich mühelos ab Ladentisch! Wesentlich ist auch, daß die Käufer sich stets befriedigend über das Buch aussprechen.

Wir bitten um weitere Verwendung. „Jugend am Start“ erhält bald einen ebenso lustigen Bruder! Die Kronberg-Romane werden Ihr ganz großes Geschäft in der Herbst- und Weihnachtszeit sein.

Fr. Wilh. Grunow, Leipzig C 1